

Signature officielle de l'acte de jumelage Pertuis-Este

Au théâtre municipal, hier matin, au cours d'une manifestation pleine d'amitié, a eu lieu la signature officielle de l'acte de jumelage liant Pertuis à Este (Italie)

Après Herborn, Utiel, voici que Pertuis est désormais lié de manière officielle avec la ville italienne d'Este.

La signature de cet acte, a eu lieu hier matin au théâtre municipal.

Une manifestation certes protocolaire mais surtout empreinte d'une très grande amitié, de celle qui lie depuis déjà longtemps Français et Italiens, et elle encore plus forte qui se ressent entre Pertuis et Este.

Cette manifestation voyait la présence du député maire André Borel, de nombreux élus municipaux, Claude Bousquet président de la commission jumelage, Jean Zuanon président du comité Pertuis-Este, Jean-Louis Joseph vice président du conseil régional, Michel Tamisier et Maurice Loviolo conseillers généraux et bien d'autres encore.

Du côté italien, la délégation était conduite par le maire Vanni Mengotto, alors que l'on notait également la présence de Giovanni Comisso président



Une assistance nombreuse comprenant des élus, des responsables du monde associatif, du comité de jumelage était présente aux côtés de la délégation italienne. (Photo J.M.P.)

du comité de jumelage et de Gabriella Montato présidente du comité Este-Pertuis.

Pour André Borel, "si les premiers jumelages remontent aux années qui ont suivi la deuxième guerre mondiale et concernaient principalement des communes allemandes, l'évolution de l'idée Europe, puis la construction européenne, ont favorisé le développement des jumelages avec d'autres pays".

C'est ainsi que Pertuis s'est par la suite lié avec Utiel et

meux nous connaître et nous apprécier".

Pour le premier magistrat d'Este comme pour la présidente du comité de jumelage Este-Pertuis, cette signature de l'acte est un premier pas. "Il faut concrétiser davantage encore cet acte de mariage par des rapprochements aussi bien aux niveaux, sportif, culturel, que touristique", déclarait Vanni

Pertuis est jumelé avec trois villes et Este avec quatre

► La signature officielle de l'acte de jumelage entre Pertuis et Este (il a été signé en Italie au mois de février), fait que la cité est désormais jumelée avec trois villes.

On y trouve Herborn (cela fait maintenant plus de trente ans

... que toutes deux recherchaient un jumelage avec une ville anglaise. Este est jumelée ainsi avec une ville allemande, une cité tchécoslovaque, une yougoslave et une française. Pour nos amis italiens, la volonté est grande d'ouvrir ce jumelage au sens le plus large du terme.



À l'issue de la signature officielle, la traditionnelle poignée de mains entre André Borel et Vanni Mengotto. (Photo J.M.P.)

... nous avons eu beaucoup de chance de nous rencontrer, de

J.M.P.

Gabriella Montato est présidente du comité de jumelage Este-Pertuis

► A l'instar de Pertuis, la ville d'Este possède une commission jumelage. Elle est présidée par Giovanni Comisso. La présidente du comité Este-Pertuis est Gabriella Montato.

Hier matin lors de son intervention, elle devait vivement remercier les familles qui ont ouvert grand leurs portes à la délégation. Puis elle ajoutait: "l'acte officiel d'aujourd'hui doit se poursuivre par des échanges. C'est un travail concret qui nous attend et que nous devons mener à bien". Puis elle ajoutait: "Vive Pertuis, vive Este".



Gabriella Montato, présidente du comité de jumelage Este-Pertuis. (Photo J.M.P.)



Les membres de la délégation de la ville d'Este avec André Borel, député maire, Claude Bousquet, président de la commission jumelage, Jean Zuanon, président du comité Pertuis-Este avant de pénétrer hier matin dans le théâtre. (Photo J.M.P.)